Gürtelprüfung in Wiener Neustadt 13.06.2006



Um zwei Wochen früher als geplant, aber dennoch als Fixpunkt vor der Sommerpause wurde der Prüfungstermin festgelegt. Aus einem neuen Motivationsschub heraus traten acht Schüler zu dieser Gürtelprüfung an. Trotz dicht gedrängtem Programm, sei es nun beruflich oder privat, fanden alle Prüflinge ausreichend Zeit, sich gewissenhaft vorzubereiten. So wurde auch das eine oder andere Mal in, man kann fast schon sagen, der

"Außenstelle Pitten" trainiert. Dies hat sicher auch dazu beigetragen, dass dann auch alle erfolgreich bestanden haben! Ganz besonders freut uns auch, dass es einige Farbwechsel gegeben hat. Unter anderem hat der Wiener Neustädter Verein nun seine ersten drei Blaugürtelträger herausgebracht. Das zeigt, dass doch einiges

weitergeht. Auch ein Debüt gab es, Hannes trat nach langer Vorbereitungszeit zu seiner ersten Gürtelprüfung an und meisterte diese sehr zufrieden stellend. Da kann man nur sagen: "Weiter so!".

Nun gilt es einmal, das Gelernte zu festigen und zu perfektionieren. Der Sommer kann kommen! ©

Danke natürlich auch an Manfred, der uns wieder einmal an einem Dienstagabend besucht und die Prüfung abgenommen hat!



Die erfolgreichen Prüflinge waren:

Johannes Waldherr	9. Kup
Alexander Graffellner	7. Kup
Klaus Hanika	7. Kup
Sandra Schaffer	7. Kup
Andreas Wolf	7. Kup
Georg Hertner	5. Kup
Michael Kirchner	5. Kup
Jörg Sagmeister	5. Kup

Andi O.

1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt